

FUERA DE JUEGO

¿Es la bicicleta estática de Joe Biden una amenaza para su seguridad?

El aparato de fitness del presidente estadounidense de la marca Peloton incluye una tablet a través de la cual los usuarios pueden verse y escucharse.

Albert Ferrer
25 ene 2021 - 05:00



¿Una bicicleta espía? El nuevo presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, deberá enfrentarse a importantes cuestiones de estado, incluida la seguridad; la de los demás y la propia. La Agencia Central de Inteligencia (CIA) ha puesto el ojo en la bicicleta estática del presidente: Biden usa una de la marca Peloton, que tiene integrada una tablet con cámara y micrófono para que los usuarios se vean y se escuchen. El organismo teme que los países contrarios a Estados Unidos sepan lo que ocurre dentro de la Casa Blanca.

En principio podría parecer que Joe Biden tuviera prohibido usar su bicicleta estática, pero los expertos en seguridad cibernética aseguran que, si el presidente quiere usarla,

podrá hacerlo; eso sí, después que el Servicio Secreto y la Agencia de Seguridad Nacional la hayan revisado de arriba abajo.

Biden no sería el primer presidente que tuviera problemas derivados de la electrónica con las necesidades de seguridad de la Casa Blanca. Donald Trump usaba su iPhone con total tranquilidad, mientras que Barack Obama se instaló con su BlackBerry y, más tarde, hizo lo mismo con su iPad.

El organismo teme que los países contrarios a Estados Unidos sepan lo que ocurre dentro de la Casa Blanca

El uso de esta bicicleta es un símbolo del crecimiento de la compañía de fitness, que acrecentó sus números el año pasado cuando las opciones de hacer ejercicio en casa durante el confinamiento fueron prácticamente obligatorias para las personas que querían mantenerse en forma.

Los ingresos totales de la compañía en el cierre del ejercicio 2020 fueron de 1.800 millones de dólares. La cifra de miembros que usaron equipamiento de la marca Peloton también aumentaron en 2020, pasando de los 3,1 millones de usuarios registrados en comparación con los 1,4 millones de miembros de 2019.